

Tribunes – Avril 2022

Mieux Vivre à Carrières, Majorité Municipale

En juin 2021, j'ai été élu au Conseil régional d'ile-de-France et siège au sein de sa majorité. Président de la commission du développement économique et du Jury PM'up, mes actions se concentrent notamment sur le soutien aux entreprises, principalement PME et TPE franciliennes durement éprouvées par la crise sanitaire ou ayant des projets de développement, de relocalisation de production, de digitalisation ou de recrutement. À titre d'exemple, en 2021, grâce aux dispositifs PM'up, TP'up et Innov'up, près de 90 M€ (sur le budget Régional de 200 M€ dédié au développement économique) ont été alloués pour aider 676 entreprises (TPE, PME et ETI] franciliennes. Dans les Yvelines, 57 entreprises ont bénéficié de ces aides, pour un montant total de 6,5 M€. Aux côtés de Carrières-sur-Seine pour ses projets d'infrastructures, le Conseil régional a apporté son soutien financier à hauteur de 250 000€ pour le centre médical, 109400€ pour le 3e tennis couvert - tribune - Club-house au complexe sportif des Amandiers, 84 800€ pour l'installation de 19 caméras de vidéo protection, 10 000€ pour la désimperméabilisation et renaturation des sols sur le boulevard Maurice-Berteaux.

Enfin, la Région investit massivement pour ses jeunes dans l'enseignement secondaire. Le lycée Les Pierres Vives sera donc agrandi et rénové. Ainsi, sa capacité d'accueil passera de 1 200 élèves actuellement à 1800 élèves. Ces investissements bénéficieront à tous les Carillons et s'accompagneront d'autres mesures régionales comme le tarif maximum à 5€ pour tout déplacement sur le réseau francilien, y compris en Grande Couronne.

Arnaud De Bourousse et le groupe Mieux vivre à carrières (MVAC)